

ACTUALIDAD / CHILE / PORTADA / REGIONES

Cobreloa: La historia de un grande que vuelve al fútbol de primera división

El Ciudadano · 16 de octubre de 2023



Cobreloa campeón del ascenso y regresa a la primera luego de 8 años de ausencia



Con una definición de película, Cobreloa se coronó campeón este domingo del Campeonato Ascenso y asciende a la Primera División luego de 8 años, tras el gol agónico de Cristian Insaurralde de palomita a los 90+6' ante Rangers, y el 2-1 para la algarabía de los Loínos en el Fiscal de Talca.

Cobreloa logró acumular 54 puntos, alzándose como el mejor equipo de la división y superando de forma espectacular a sus más cercanos perseguidores.

Cobreloa campeón

🦊🏀🔥 ¡La algarabía del campeón!

Así fue el festejo de los jugadores de Cobreloa en la intimidad del camerín tras coronarse monarcas del Campeonato Ascenso, y asegurar su participación en la división de honor para la temporada 2024 🤝 pic.twitter.com/oJE71xTi8x

— TNT Sports Chile (@TNTSportsCL) [October 15, 2023](#)

Me acabo de dar cuenta que no publique el gol de G. Insaurralde...

⚽ ¡Cabezazo de Garyyyyy!

██████ ¡GOOOL
DEEEL CAAAAMPEOOONNNN! 🦸

Rangers 1-2 Cobreloa 🏆 #CobreloaCampeón pic.twitter.com/5eHjNx3l53

— Cobreloa (@Cobreloa_SADP) October 16, 2023

La historia de un grande

El club se fundó oficialmente el 7 de enero de 1977 proveniente del equipo amateur Deportes El Loa, el que se desmanteló tras 28 años de existencia en el fútbol amateur, para transformar sus instalaciones y fundar desde cero un nuevo club de deportes llamado: Cobreloa.

Luego de 38 temporadas ininterrumpidas en la Primera División, el equipo desciende de categoría por primera vez en su historia el 30 de abril de 2015, manteniéndose en Primera B hasta este 15 de octubre de 2023, donde se corona campeón del ascenso.

Cuenta con 8 títulos de Primera división, campeonatos logrados en 1980, 1982, 1985, 1988, 1992, Apertura 2003, Clausura 2003 y Clausura 2004, **una Copa Chile obtenida en 1986, Liguilla Pre-Libertadores en 1981, 1986 y 2001**. A nivel continental, terminó en segundo lugar de la Copa Libertadores de América en 1981 y 1982, torneo en donde han participado en 13 oportunidades, a esto se le suman sus 3 apariciones en la Copa Sudamericana.

Cobreloa por sus títulos locales es el equipo de Fútbol Chileno de Provincia (fuera de Santiago de Chile) más exitoso del país, y a su vez, es considerado por muchos el «Cuarto Grande» del Fútbol Chileno.

Entre 1980 y 1985, Cobreloa disputó 91 partidos como local entre Torneo Nacional y Copa Libertadores sin perder ningún partido. La imbatible marca se gestó con Vicente Cantatore como DT. **Este invicto es el más largo en el continente y solo es superado por 4 equipos europeos**: Nantes (92 partidos); PSV Eindhoven (93 partidos); Estrella Roja de Belgrado (96 partidos); Real Madrid liderado por Alfredo Di Stefano (121 partidos).

Seguir leyendo más...

[**Lucas Barrios volvió del retiro haciendo goles: El ex Temuco,**](#)

[**Colo Colo y Cobreloa brilla en el fútbol paraguayo**](#)

[**Historias de fútbol: Los records históricos de Cobreloa y la era de Vicente Cantatore**](#)

[**Fútbol chileno de luto tras fallecimiento de José Sulantay**](#)

[**El chileno Paulo Díaz es campeón con River Plate**](#)

Una hazaña inolvidable: Chile y el tercer lugar en el Mundial de fútbol de 1962

Fuente: El Ciudadano